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                                  国際ロータリー第2740地区  第1グループ

2011～2012年度国際ロータリーのテーマ

  　  RI会長　カルヤン・バネルジー

　　　　　　（インド・バビRC）

  　  第2740地区ガバナー　　

　　  　　  岩永 信昭

（長崎北東RC）

 第８５３回例会 ２０１２年１月３１日（火）

　プログラム
① 開会点鐘 ⑦ 幹事報告

② 開会の辞 ⑧ 委員会報告

③ ロータリーソング 会　　食

｢奉仕の理想｣ ⑨ 外部卓話

④ 四つのテスト 元佐賀大学学長

⑤ 来訪者紹介
長谷川　照　様

⑥ 会長のあいさつ ⑩ 出席報告、ニコニコBOX報告

⑪ 閉会点鐘

※ 次回例会 　　２月７日(火) 12：30～
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　 第4火曜日 18:30～19:30 TEL・FAX 0952-71-8418
　　会場　ｲﾀﾘｱﾝﾚｽﾄﾗﾝ吉野屋    E-mail ｙｒｃ＠aqr.bbiq.jp
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会長の時間          於保会長 

皆さんこんにちは 

今日は、17 年前の平成 7 年 1 月 17 日午前 5 時 46

分兵庫県南部地震（阪神・淡路大震災）が発生した

日です。あれから 17 年の月日が経ちました。 

死者、行方不明者が 6 千人を超え、負傷者は 4 万人

を超えた震災でした。この震災で得たいろいろな教

訓があり、中でも消防レスキューの得た経験は、消

防無線における全国共通波の増波や、緊急消防援助

隊、広域緊急援助隊、消防救助機動部隊（ハイパー

レスキュー）、救助機動中隊の発足と整備につながっ

たといわれます。これらの組織は、後の新潟中越地

震（平成 16 年 10 月）やＪＲ福知山線脱線事故（平

成 17 年 4 月）においても大きく貢献することにな

りました。また、平成 17 年には、災害派遣医療チ

ーム（ＤＭＡＴ）も発足しました。このように災害

や事故が発生した事によりそれを教訓に新しく整備

はされますが、犠牲になったたくさんの人たちの事

を思うと胸がいたみます。昨年の東日本震災の被災

地に支援物資で、湯たんぽとアイロンが欲しいと聞

き、少ない数ではありましたが送りました。今思え

ば、これからもっと寒くなっていくので湯たんぽは

一つでもたくさん送ればよかったと反省しています。

まだまだ必要な物資があると思います。私たちで出

来る事を応援していきたいと思います。佐賀は大き

な災害もなく住みよい街だなぁと感じます。 

昨年は雪が多かったので、自宅から長靴をはいて

出掛け例会前に靴に履き替えるといった具合でした。

これからの季節、特に橋や道路凍結などに注意をな

さってください。 

 

幹事報告 

１．2012～13 年度 地区大会 

   コ・ホストのお願い について 

 

出席報告 

１月１０日／メークアップなし 
２４名中１５名 (免除２名)       68. 18% 

１月１７日／メークアップなし 

２４名中１７名 (免除３名)       80.95% 

１月２４日／メークアップ 1 名あり 

２４名中１４名 (免除３名)       66. 66% 

 

 

会員卓話  

＝ロータリーの友活用＝ 

『ロータリー理解推進月間』  田代会員 

補佐として半年が終わり、任務の大きさを感じまし

た。後半もまた重くなった責務を果たさねばならな

い。補佐になり改めてロータリーの全体を広く見ら

れるようになった事が一番です。皆さんにも補佐と

いう役が巡って来た時は、快く受けて頂き自分の中

のロータリーを大きく深く思うようになられたらと

思います。今、質か量かという事がロータリーの課

題になっている、資金面を考えれば量を、だが頭打

ちである。質を考えると、少人数の中でもいかにロ

ータリーらしく、個々がその精神を発揮するかとい

う事になるのではと思います。 

ＩＭのテーマも「見直そう ロータリー」で、改め

てみつめなおそうとなっていますが、時を得たテー

マだと思います。 

◆ 

「ありがとうロータリアン！ロータリーがつなぐ

心と心」 

ミャンマーからの留学生のケィカィンさんは、「私

は 11 歳で父を亡くし、母が商売をしながら姉弟 3

人を育ててくれました。母は『あなたたちに残せる

財産はないけれど、教育は続けさせるからね。それ

が私から与えられる財産よ』と、いつも言っていま

した」この言葉がミャンマーから巣立ってくる留学

生を支えています。この言葉は、かつて日本でもよ

く耳にしました。この言葉で勉強に励んだのだと思

います。久し振りの帰省で家族の窮状を知ったケィ

さん。留学のため借りたお金の返済のため、内緒で

家を売り、残った家族は信じられないほど小さな家

に移り苦しい生活をしてずいぶん痩せていました。

この記事を読み、改めて反省させられることとなり

ました。私たちも米山奨学生等の支援をしてきまし

たが、表面的な話は聞いていましたが、もう少し一

人一人の様子を把握しながらお世話をしなければな

らない。つくづく支援の大切さを思いました。 

「ＰＰＫ」を世界語に   

ピンピンコロリは、ピンピンと生きて最期はコロ

リと逝くという事です。 

長野県の平均寿命は、男女ともに国内だけでなく、 

世界でもトップクラスです。しかも老人医療費は連

続して全国最低。全国的に知られるようになりまし

たが、さらにこのＰＰＫを世界語に仲間入りさせた

いともくろんでいるというユニークな記事も掲載さ

れています。 
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井手会員： 中西先生、先程のピンピンコロリにつ

いて医者の立場から一言お願いします。 

中西会員：若い頃から、健康診断を受けるなど健康

管理をして、人に迷惑をかけないように

して死ぬ。何もしないという事ではない

でしょう。 

 

＝自由テーマ＝          井手会員 

 年末と年始、中学校、高校の同窓会がありました。 

中学校の同窓会は 36年振りに初めての開催でした。実

行委員で余興を担当して、フォークダンスのオクラホ

マミキサーをしました。小学校で初めて女性を好きに

なり、小中と好きだった（同姓という事もあり仲間か

らも冷やかされていましたが、告白はしていません）、

いわゆる初恋の人も参加と聞き楽しみにしていました

が、心のときめきと裏腹に、自分たちの歳もさること

ながら 36年の歳月を痛感しました。 

半年前に電気自動車を購入しました。メーカー側は

電気満タンで 200 ㎞と言っていますが、走行距離 150

～160 ㎞です。遠出には向きませんが、それでも十分

だと思います。以前の車が、リース代ガソリン代で 12

万円の経費がかかっていました。電気自動車は、車両

価格は高いのですが、国から 78 万円、県から 30 万円

の補助があります。半年の経費を見てみると、車 5 万

円、電気代 4 千円程度と 5 万 5 千円以下に削減する事

が出来ました。プリウスやイースなど 30 ㎞／㍑ 以上

の車が主流になってきています。特別、環境を考えて

いる訳ではないのですが、経費も環境にも優しくなっ

たかと思っています。  

 

 

行事予定 

 

 

★ 植樹 

2 月 20 日（月）  13：20～ 

大和巨石パーク 

 

 

 

 

 

 

 

月 日 行 事 会 場 

2月 07日(火) 

2月 14日(火) 

2月 20日(月) 

2月 28日(火) 

第 854回例会 

第 855回例会 

植  樹 

第 857回例会 

  龍登園 

 〃 

巨石パーク 

未定 

ニコニコＢＯＸ報告 

１月１０日   

浦川 容伸 君 

上瀧 忠吉 君 

於保 静枝 君 

 

緒方うらら 君 

宮原 知司 君 

堤  眞敏 君 

１月１７日 

田代 祐照 君 

金子 智則 君 

古藤 俊隆 君 

宮原 知司 君 

浦川 容伸 君 

１月２４日 

田代 祐照 君 

 

後 半年がんばります 

今年も出席 100% ガンバロー 

おめでとうございます   今年も 

ご協力よろしくお願いします 

     〃 

     〃 

     〃 

 

今年もよろしくお願いいたします 

会員増強よろしくお願いします 

前回はいきなり遅刻  今年もよろしく

お願いします 

     〃 

 

中野先生 来訪ありがとうございます  

 

               計      11,500 

1000 

1000 

1000 

 

1000 

1000 

1000 

 

1000 

５00 

1000 

1000 

1000 

 

1000 

 

 

予備費ＢＯＸ報告 

１２月１３日   

浦川 容伸 君 

於保 静枝 君 

１２月２０日 

於保 静枝 君 

 

浦川 容伸 君 

１２月２２日 

吉村 正則 君 

金子 智則 君 

古藤 俊隆 君 

宮原 知司 君 

浦川 容伸 君 

田代 祐照 君 

緒方うらら 君 

宮原 知司 君 

堤  眞敏 君 

 

先週休みました  すみません 

寒いですね  カゼに注意 

 

田代補佐 クラブ協議会 

宜しくお願いします 

年内も後少し  気合いだ～ 

 

親睦委員の皆様  お疲れ様です 

     〃 

     〃 

     〃 

 

今年もよろしくお願いいたします 

会員増強よろしくお願いします 
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